


 

Anhang EX zur EG-Konformitätserklärung 
Annex EX to the EC - Declaration of Conformity 

Nr.  6EP1935-6MC01_6MD31_6MD11_6ME21_6MF01-A1-3 
 

Produktbezeichnung: SITOP Akkumodul 
6EP1935-6MC01, 6EP1935-6MD31, 6EP1935-6MD11, 6EP1935-6ME21, 6EP1935-6MF01 

 
Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit den Vorschriften der Richtlinie 
2014/34/EU wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung folgender Normen: 
The conformity of the designated product with the provisions of Directive 2014/34/EU is proved by full compliance with the following 
standards: 

 

Harmonisierte Europäische Normen: 
Harmonised European standards: 

 
Referenznummer Ausgabedatum Referenznummer Ausgabedatum 
Reference number Date of issue Reference number Date of issue 
EN 60079-0 ..................  2009 .........................   ................................................   .................................  
EN 60079-15 ................  2010 .........................   ................................................   .................................  

 
Name der zertifizierten Prüfstelle: 
Bureau Veritas Consumer Product Services Germany GmbH 
Business Park A96 
D-86842 Türkheim 
Germany 
 

Zertifikat Nr: EPS 11 ATEX 1 344 X 
 

Besondere Bedingungen / special conditions: 
 

1) Die Stromversorgung ist in einem geeigneten Übergehäuse mit einem Schutzgrad von min. IP54 zu 
installieren, welches die Umgebungsbedingungen unter denen das Produkt betrieben wird, berücksichtigt. 
The power supply types  shall be installed in a suitable enclosure with a degree of protection of min. IP 54 
taking into account, the environmental conditions under which the equipment will be used. 

 

2) An den Ausgangsstromkreis dürfen nur Geräte angeschlossen werden, welche für den Betrieb in 
explosionsgefährdeten Bereichen der Zone 2 und die am Einsatzort vorliegenden Bedingungen geeignet sind. 
Devices connected to the output shall be suitable for utilization in potentially explosive atmospheres of zone 2 as well as for the 
conditions at the field installation. 

 

3) Vor Öffnen des umgebenden Schaltschrankes muss die Versorgungsspannung des Gerätes unterbrochen sein. 
Before opening the enclosure the supply voltage of the device has to be disconnecte 

 

4) Die zulässige Umgebungstemperatur beträgt  -25° bis +60°C (70°C mit Derating). 
The max. ambient range is:  -25°...+60°C (70°C with derating) 

  


